



Dimanche 4 janvier 2026

Prix du Calvados - Cornulier Races Q#3 : Islamorada triomphe dans une course à rebondissements



La compétition **Cornulier Races** était à l'honneur ce dimanche 4 janvier à l'Hippodrome Paris-Vincennes. A l'issue du **Prix du Calvados - Cornulier Races Q#3**, **Islamorada**, **Jean Balthazar** et **Halfa** ont décroché leur qualification pour le **Prix de Cornulier**, le Championnat du Monde de la discipline de l'Etrier programmé le dimanche 18 janvier, et le **Prix de l'Ile-de-France**, la revanche disputée le dimanche 1er février.

Islamorada, Jean Balthazar et Halfa décrochent leur sésame pour le Cornulier

Onze trotteurs âgés de 6 à 9 ans s'affrontaient sur les 2850 mètres de la grande piste dans le **Prix du Calvados - Cornulier Races Q#3** avec l'objectif de monter sur le podium et de décrocher l'une des trois dernières places qualificatives pour le **Prix de Cornulier** et le **Prix de l'Ile-de-France**. Trois semaines après les qualifications de **L'Ecrin d'Or**, vainqueur du **Prix Jag de Bellouet - Cornulier Races Q#1**, et de **Keengame**, lauréate du **Prix Bilibili - Cornulier Races Q#2**, **Islamorada**, **Jean Balthazar** et **Halfa** ont décroché les trois derniers billets qualificatifs. Dans une course à rebondissements marquée notamment par la faute et la disqualification à la sortie du tournant final d'**Idola**, montée par l'Etrier d'Or 2025 **Mathieu Mottier**, qui semblait partie pour la gloire, **Islamorada**, montée par **Camille Levesque**, a hérité du commandement et fait preuve de supériorité dans la dernière ligne droite pour l'emporter. La jument âgée de 8 ans réussit un coup de maître pour son premier essai au niveau Groupe 2. **Jean Balthazar** et **Halfa** ont terminé respectivement deuxième et troisième suite à la disqualification après enquête sur ses allures d'**East Asia**, initialement arrivée deuxième.

Pierre Levesque, entraîneur d'**Islamorada**, a réagi sur le podium : « On a pris notre temps avec elle, elle a 8 ans maintenant, il faut y aller. Vu les chronos qu'elle faisait dernièrement, on s'est dit

qu'il fallait tenter. La jument a été bonne et le jockey aussi. Elle a fait ça tout en progression, tout en douceur. Je ne pense pas que la jument ait fait une course dure, donc on va recourir dans quinze jours, on va être présent, on est qualifié. **Islamorada** reste un outsider dans le **Prix de Cornulier**, il y a certainement des chevaux meilleurs mais elle progresse, donc ça compte. Un cheval en forme et sur la montante, c'est important. ».

Rendez-vous désormais le dimanche 18 janvier à l'Hippodrome Paris-Vincennes pour savoir si **Islamorada** succédera au palmarès du **Prix de Cornulier à Joumba de Guez**.



Les Sulky d'or et Etrier d'Or 2025 honorés

Respectivement lauréats du **Sulky d'Or** et de l'**Etrier d'Or** en 2025, **Eric Raffin** et **Mathieu Mottier** ont été honorés ce dimanche à l'Hippodrome Paris-Vincennes. Victorieux de 290 courses dans la discipline du Sulky au cours de l'année 2025, **Eric Raffin** a remporté pour la septième fois le Sulky d'Or dont le recordman de succès est un certain **Jean-Michel Bazire** avec vingt récompenses. Quant à **Mathieu Mottier**, il a décroché son quatrième Etrier d'Or avec 98 victoires dans la discipline de l'Etrier en 2025. Les deux professionnels tenteront une nouvelle fois de se succéder à eux-mêmes en 2026.



La Folie Douce a pris résidence à l'Hippodrome Paris-Vincennes

Concept déjanté liant ambiance après-ski et clubbing, la **Folie Douce** effectuait son grand retour dans le Temple du Trot après une première édition couronnée de succès l'an dernier. Performances époustouflantes, cabarets flamboyants, costumes étincelants, voix renversantes et DJ sets

endiablés étaient au menu de la première des trois dates de la **Folie Douce** sur le thème de la **Disco Folie**.

Le public a également pu profiter des nombreuses animations : carrousel de chevaux, rencontres avec la mascotte Troty, expérience de réalité virtuelle, stand paillettes et maquillage, photocall station de ski, animation Derby (course interactive), visites guidées des écuries et bus suiveur au cœur du peloton. Les petits et les grands ont pu déguster de délicieuses spécialités montagnardes dans le Village Gourmand.

La **Folie Douce** vous donne rendez-vous les dimanches 11 et 18 janvier pour deux autres dates sur les thèmes **Folie Circus** et **Moutain Party**.

